



Comunicado a la Opinión Pública

El día de hoy, 25 de mayo de 2021, la **Fundación Solidaridad por Colombia** ha tenido conocimiento a través de los medios de comunicación, que una red de narcotráfico y delincuentes inescrupulosos, han utilizado nuestro logo para encubrir sus actos criminales, convirtiéndonos en víctimas.

Condenamos y reprochamos el uso ilegal de nuestra imagen con el fin de encubrir una actividad tan repudiable como el tráfico ilícito de estupefacientes, actividad que conlleva a adicciones, obstrucción de proyectos de vida y a miles de asesinatos, entre ellos, el de una de nuestras fundadoras, la periodista Diana Turbay Quintero.

Nos constituiremos como víctimas en los respectivos procesos que la justicia adelante.

La **Fundación Solidaridad por Colombia** lleva 46 años trabajando por el bienestar de las comunidades más vulnerables en el territorio nacional. Nos hemos caracterizado por generar oportunidades de vida a niños, niñas, adolescentes, jóvenes, adultos mayores y comunidades afectadas por desastres naturales a través de procesos educativos y de participación, donde la promoción de valores, las competencias ciudadanas y el liderazgo, sobresalen como nuestros pilares de intervención, beneficiando a la fecha a más de un millón de personas y sus grupos familiares.

